

各務原市議会議員 大竹 大輔

平成29年2月

第17号

発行人
大竹大輔を育てる会
会長 伏見 幸久



かえで通信

ご挨拶

日脚はだんだんと伸び、枯草の間からは新芽が萌え始めています。まだまだ寒さは厳しいですが、少しずつ春に向かっていているのを感じる今日この頃です。

昨年も皆さまのお力添えを頂き、市政報告会や研修会などの様々な後援会事業を開催することができ、心より感謝申し上げます。

今年も、皆さまと共に多くの学びや地域の魅力を発見する事業を企画して参りたいと考えておりますので、何卒宜しくお願い申し上げます。

さて、早いもので平成25年に当選させて頂き、4年が経とうとしております。この1期4年間は、議員の職務は当然のことながら、45年間生きてきた中で初めて経験することが数多くあり、また皆さまとの出会いが、これからの人生において大きな糧となりました。

今後、議員1期4年間の経験を生かしつつ、初心を忘れることなく、議員である前に一人の人として、日々精進して参ります。そして、

**「いつまでも住み続けたいまち、
かかみがはら！」**

に向け、地域の活動に取り組むと共に議員の職務を全うして参ります。今後、ご指導とご鞭撻のほど何卒宜しくお願い申し上げます。

結びに、本年が皆様にとって幸多き一年となることを心よりご祈念申し上げます、新年のご挨拶とさせていただきます。

大竹 大輔

